

11.04.2022 von Lydia Beckert Korps Guben

Ostergarten findet wieder statt



Nach zwei Jahren Pause startet der Ostergarten in Guben wieder durch: In den letzten beiden (Corona) Jahren haben wir uns einige neue Elemente ausgedacht und verschiedenes gebaut oder gebastelt um die Geschichte noch besser sehen, erleben und spüren zu können. Letzte Woche hatten wir die Ehre, für vier Schulklassen von zwei Schulen, die Royal Rangers und ein paar einzelne Gruppen die Ostergeschichte beginnend von Palmsonntag über das Kreuz bis hin zur Auferstehung durchführen zu dürfen. Diese Woche beginnen wir mit einer Kindergarten- Gruppe. Während der Woche wollen wir weiteren Gruppen den Osterbericht der Bibel und damit die beste Botschaft der Welt näherbringen.

Obwohl wir den Sinnenpark "Ostergarten" nun schon ein paar Jahre anbieten ist es auch für uns jedes Mal wieder ein Erlebnis, das uns immer wieder mitreist und berührt. Es ist schön zu hören, zu schmecken, zu sehen und zu fühlen, was Jesus für uns getan hat. Dieses Jahr haben wir auch Unterstützung von Praktikanten und FSJ- leistenden bei den Führungen bekommen, sodass wir auch noch zusätzliche Hilfe dabei hatten, die gute Nachricht an andere weiterzugeben!

Fazit: Obwohl unser Familiencafé während der Ostergartenzeit geschlossen ist, schenkt Gott uns viele wunderbare Möglichkeiten, die Menschen unserer Stadt mit dem Evangelium zu erreichen.

